Fahrbahnsanierung Römer- und Rosenheimer Straße (FDP)

Nachdem die Münchener Straße nun sehr umfangreich und nachhaltig saniert wurde ist es nun dringen notwendig sich mit der Römerstraße und der Rosenheimerstaße zu beschäftigen. Beide Straßen sind einer hohen Verkehrsbelastung ausgesetzt, besonders auch durch den Bußverkehr.

Der Zustand dieser beiden Straßen ist sehr schlecht, Unebenheiten, geflickte Fahrbahn und bei Regen große Wasserpfützen sind so nicht hinnehmbar und stellen ein Verkehrs Sicherheitsrisiko dar. Die Fotos zeigen nur einen Teil dieses schlechten Zustandes.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Das zuständige Dezernat der Stadt Wiesbaden und das Straßenbauamt werden gebeten einen Zustandsbericht dieser beiden Straßen zu erstellen, verbunden und mit einem Zeitplan für die Sanierung.

Wiesbaden, 20.08.2019